



学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 9

令和4年11月17日

学校教育目標 「夢のある子」 ～めあてをもってがんばる子～

全校で南まつり

10月26日(水)に南まつりを開催しました。スローガンは「つくろう！思い出の宝箱」でした。どのクラスも授業で学習したことを生かして、工夫した発表やゲームを考えていました。今年度は、全校で一斉に行いました。いろいろな学年や学級に行って、体験活動を楽しんでいました。また、クラスの店の係を担当する場面では、ゲームの説明を分かりやすく伝えたり、自分のクラスに来てもらえるように声を掛けたりして、自分の役割を果たそうと頑張る姿が立派でした。本校のグランドデザインにある「めあてをもってがんばる子」の姿が見られました。



修学旅行に行ってきました。

今年度は、3年ぶりに目的地が東京方面でした。1日目は最初に政治の中心である国会議事堂の見学をしました。建物の大きさや豪華さに感動していました。午後からは、上野の国立科学博物館や上野動物園をグループで見学しました。上野動物園では、パンダが人気者で、平日でも混んでいたようです。東京タワーに行き、きれいな景色を見た後、買い物タイムになりました。家族の顔を思い浮かべながら、おみやげを選ぶ姿が印象的でした。

11月8日(火)は、月食でした。東京タワーを出発する時には、赤っぽい満月が見られました。ホテルにバスで移動する途中に月食が始まり、ホテルに着く頃には、月が半分以上欠けていました。ホテル三日月での夕食は、本当に楽しそうでした。数多いメニューの中から、好んだものを選んで食べていました。正確に数えたわけではありませんが、「カニ」「チョコレートフォンデュ」「すし」「ケーキ」などが人気があったように思います。

2日目は、ホテル三日月で朝食を済ませ、最初に浅草に向かいました。浅草では、花やしきや仲見世に行きました。花やしきは、小さめの遊園地ですが、スリルのある乗り物もあり、楽しそうでした。昼食は、横浜に移動して中華料理を食べました。昼食後は、カップヌードルミュージアムに行きました。世界に一つだけのカップヌードルを作りました。まず、容器のデザインをした後、4種類の中からスープ味を選びました。次に具材を選びます。具材は16種類の中から4つ選びました。16種類もあり迷うところですが、さすが6年生、彩りも考えて選んでいました。最後に本物同様にラップをしてもらって完成しました。期間限定でおみやげに小さいUFOをいただきました。



そして、保護者の皆様が待つ、学校への帰路が始まりました。道路が渋滞して、保護者の方をお待たせしましたが、子供たちは早く家の人におみやげを渡したり、話をしたりしたいと思う反面、クラスの仲間との楽しい時間が続くことを願っていたのではないかと思います。

修学旅行への御理解、御協力をしていただき、ありがとうございました。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。

